

L'image

Champions scolaires d'échecs

La finale régionale académique d'échecs s'est déroulée ce jeudi au gymnase de la Doller à Mulhouse. Venus de toute l'Alsace, 110 élèves et collégiens âgés de 8 à 14 ans y ont participé. Ce championnat scolaire permet à ces jeunes joueurs de se familiariser avec la compétition. C'est Bernard Eichholtzer, directeur de l'école Brossolette de Mulhouse qui a son organisation en charge.

Le palmarès :

Pour les écoles primaires : 1^{er} prix école Jean XXIII de Mulhouse ; 2^e prix : école Marcel-Pagnol de Huningue ; 3^e prix : école Curie d'Erstein.
 Pour les collèges : 1^{er} prix : collège Lucie-Berger de Strasbourg ; 2^e prix : collège Jean XXIII de Mulhouse ; 3^e prix : collège de Bourtzwiller de Mulhouse.



Élèves et collégiens alsaciens se sont affrontés autour des échiquiers. Photo L'Alsace/Vincent Voegtlin